



ひよこぐみだより9月



2021年 9月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこさんの様子

暑い日が続き、室内での遊びが増えました。お部屋の中でもお気に入りの場所へハイハイや伝い歩き・一人歩きで、元気いっぱい動いています。また、階段をハイハイで登ってみたり、広～いホールでいっぱい遊んだりしています。たまに、あひる組に遊びに行って、あひる組の遊びを観察し、真似して遊ぶ事も楽しんでいます。自分のやりたいことを見つけると夢中になって遊び、お友だちにおもちゃを取られると体全体で嫌だという気持ちを伝えます。そんな時は、保育者に抱っこを求めてきます。抱っこをすると安心して笑顔になり、また遊び始めます。個々の気持ちにゆったりと寄り添いながら、子ども達の成長を見守り、いろいろな経験をして楽しく過ごしていきたいと思っています。まだまだ暑い日が続いています。暑さに負けずに頑張っていきましょう。

この時期は・・・

ハイハイしたり、伝い歩きをしたりして移動ができるようになると、目に入る物すべてが新鮮で触ってみたいくなります。この意欲を大切に、十分な活動ができるように環境を整えています。そんな遊びの中で、使っている玩具を取ってしまってトラブルになることもあります。それも成長の一つとして、「お友だちが泣いている?」「取られて嫌だったかな?」等、自分で感じて考えることも大切にしています。



今月の活動

- ・マット運動
- ・触れ合い遊び
- ・散歩(涼しい日)
- ・シール貼り
- ・クレヨンでお絵描き

気持ちに寄り添いながら、いろいろな活動をしていく予定です。



★ おすすめの絵本 ★

・「いっさいはん」
一歳半くらいの子どもの行動が絵本に。くすっと笑えて、愛おしくなります。

・「ちょっとだけ」
子どもとママの心をつなぐ、心温まる絵本です。

☆よかったら、手に取ってみてください。



お願い

- ・暑い日が続きます。体温調節がまだ上手に出来ない時期です。こまめな水分補給、休息を心掛けて下さい。衣服は、大人より一枚少なめが目安です。暑い日は外出を控えることをおすすめします。
- ・子ども同士のやりとりが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・夏の疲れが出てくると思います。ゆったり休める時は十分な休息をとり、早めの就寝を心がけましょう。